
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1 回目は「ちあファクトリー」でした。メンバーさんの作業

活動の様子を見学しつつ、気になったことはその場にいる支援員

やメンバーさんに質問する形での見学会となりました。敢えて自

由に見学できる時間が設けられ、普段通りの雰囲気を知ることが

でき、活発な情報交換の時間となりました。 

 

見学後、ちあファクトリーのサービス管理責任者 今本さん・支援

員 堀さんから、改めて事業所についての説明や支援で大切にしてい

ること等のお話しがありました。事前アンケートの内容を含めた質疑

応答の時間も設けられ、予定時間を大幅に過ぎて盛況の中で見学会は

終了しました。 

 

 

 

 

 

見学会終了後の定例会では次月以降の連絡会の活動について話し

合いました。見学会の隔月開催や支援員のスキル向上と課題や悩みを

共有し、今後の連絡会で、各事業所から寄せられた課題や悩みを元に

事例検討等の中で解決や研鑽を図っていくという方向性（下図参照）

が出されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月 … 就労支援基礎研修会（仮） 

9 月 … 第 2 回事業所見学会 

10 月 … 学習会（事例検討など） 

11 月 … 第 3 回事業所見学会 

12 月 … 学習会（事例検討など） 

7 月 19 日（月）開催 

7 月の就労移行支援事業所連絡会（以下、連絡会）では、以前から企画を進めていた事業所見学会を行

い、事後の定例会では次月以降の活動について話し合いました。 

今回の見学会には帯広市障害福祉課からも 2 名参加され、各就労移行支援事業所、だいちを含め総勢 14

名が参加しました。 

 

後記 

初めての事業所見学会となりましたが、見学だけにとどまらず、ちあファクトリーの職員間でのケース検

討や情報共有の仕方、職員会議の在り方、個別支援計画を作成する上での工夫等も伺うことができ、幅広く

参考になることがたくさんあり、実りある見学会になりました。 

次回は 8 月 25 日（金）に就労支援担当者向けのスキルアップのための研修を開催いたします。          

（担当：荻原・増田） 

 

今回の見学会を担当 ちあファクトリーのサービス管理責任者の今本さん、小関所長、支援員の堀さん（左から） 

 

連絡会でのアンケートをもとに、8 月 25 日に就労支

援にまつわる研修を企画中です。詳細については、

近日中に関係機関に向けてご案内させて 

いただく予定です！ 


